

Consommation des aliments

Ces tableaux présentent des données sur l'offre et l'utilisation de denrées alimentaires ainsi que sur la consommation des aliments disponibles par Canadien. Les données représentent les aliments disponibles à partir de l'approvisionnement alimentaire canadien. Les données d'aliments disponibles ajustés pour les pertes prennent en considération les pertes au détail, dans les ménages et dans l'assiette.

Les tableaux de l'offre et de l'utilisation servent à calculer la consommation des aliments. On additionne les stocks d'ouverture, la production et les importations pour calculer l'offre totale. On calcule l'offre nette en retranchant de l'offre totale les exportations, l'utilisation industrielle, les déchets et les stocks de fin d'année. On établit la consommation apparente par personne en divisant l'offre nette par la population au Canada au 1er juillet.

Remarquez que les données estimées représentant les quantités d'aliments disponibles ajustés pour les pertes sont expérimentales donc à utiliser avec prudence.